



船橋市議会議員(市民社会ネット)

# 浦田秀夫通信

号外  
2014年7月

自宅 船橋市松が丘 4-31-5 TEL&FAX 047- 466-6019  
事務所 船橋市高根台 6-38-9 TEL&FAX 047- 461-1350  
メール urata.hideo.1950@gmail.com ブログ浦田秀夫で検索

## 集団的自衛権の行使容認、閣議決定に抗議

安倍首相は、7月1日臨時閣議を開き集団的自衛権行使を憲法解釈の変更で容認する閣議決定を行った。

歴代内閣は、自衛隊が海外で武力行使をする集団的自衛権行使は「自衛のための必要最小限度の範囲を超え憲法上許されない」としてきた。

安倍内閣がこれまで憲法上許されなかったとした集団的自衛権行使を憲法改正によらず閣議決定によって変更することは、戦後一貫して海外での武力行使をしない、他国の戦争に加担しないという平和主義を放棄し、戦争への道へ大きく踏み出し、民主政治の基本である立憲主義を根本から否定するもので強く抗議をする。

### 安倍政権の手口はナチスそっくり

ナチス副総統ヘルマン・ゲーリングはこう発言している。

「もちろん、普通の人々は戦争を望まない。・・・しかし、政策を決定するのは最終的にはその国の指導者であるのだから、民主政治であろうが、ファシスト独裁であろうが、議会制であろうが、共産主義独裁であろうが、国民を戦争に引きずり込むのは常にきわめて単純だ。・・・そして簡単なことだ。

国民には攻撃されつつあると言い、平和主義者を愛国心に欠けていると非難し、国家を危険にさらしていると主張する以外には、なにもする必要はない。この方法がどんな国家についても等しく有効だ」と

麻生太郎副総理は、(ナチス政権下のドイツ)で憲法は、ある日気づいたらワイマール憲法は



変わって、ナチス憲法に変わっていたんですよ。誰も気づかないで変わった。あの手口を学んだらどうかね。と発言している。

まさに安倍政権の手口はナチスの手口とそっくりだ。私たち国民は、安倍首相の言葉に洗脳され騙されてはいけない。「戦争に引きずり込まれること」は断固拒否しなければならない。

### 理念より現世利益優先の公明党

「平和の党」を掲げる公明党は、1年前の参議院選挙で「集団的自衛権の行使には断固反対する」と訴えた。しかし、安倍首相に押し切られ集団的自衛権行使容認へ転向した。

公明党は、党の理念よりも現世の利益を優先させたとマスコミから揶揄されている。「政教分離」問題で揺さぶられ、自民党の応援で当選した北側副代表や太田国土交通相には自民党と対峙する気概は最初からない。支援者向けのバラマキ予算の獲得など政権与党の甘い蜜にすっかり牙を抜かれてしまった。

# 市政報告会 & 年金問題学習会

日時 7月13日(日) 午後1時30分から

会場 高根台公民館 第4集会室

市政報告会 報告者 浦田秀夫市議

年金問題学習会 講師 浅野徹男

懇親会 会費 500円

なお、準備の都合がありますのでご参加される方事前に電話・FAX等  
でご連絡下さい。

電話・FAX 461-1350 または 466-6019

## ヒロシマの被爆者が描き残した**原爆の絵展**

今年も下記の日程で開催します。戦争の悲惨と平和の尊さを伝える原爆の絵展  
に皆様のご来場をお待ちしています。入場無料

7月 8日(火)～30日(水) 市役所1階ロビー

7月26日(土)～28日(日) 高根台公民館1階ロビー

8月 2日(土)～ 3日(日) 二和公民館3階ロビー

8月23日(土)～24日(日) 勤労市民センターギャラリー

8月30日(土)～31日(日) 三山市民センターギャラリー

時間は各会場とも午前9時～午後5時まで

主催 原爆の絵展・平和の集い実行委員会 事務局 449-2725(春田)

## ドキュメンタリー映画「**標的の村**」上映会

沖縄、アメリカ軍・普天間基地が封鎖された日、  
全国ニュースから黙殺されたドキュメント

日時 7月26日(土) 午後2時から

会場 船橋市東部公民館講堂

上映協力券 1000円

主催 パトリオットミサイルはいらない! 習志野基地行動実行委員会

問い合わせ 080-3205-8255